

# はんざけ



## 今後の予定

- 8月24日(木) セラバンド教室 10時～ 西谷生活改善センター
- 8月29日(火) 歌って笑って健康教室 10時～ 蛍の里 東部
- 9月 2日(土) 西谷地区敬老会 11時～ 夢ランドしらさぎ
- 9月 9日(土) 安来市文化ホール「アルテピア」開館記念式典 館長
- 9月14日(木) セラバンド教室 10時～ 西谷生活改善センター
- 9月14日(木) 安来市立病院巡回診療 14時～
- 9月28日(木) セラバンド教室 10時～ 西谷生活改善センター

## その他団体の予定

9月30日(土) 安来市平和のつどい 16時30分～

# お知らせ

## 第3回 安来市平和のつどい

日程 9月30日(土)

会場 加納美術館周辺  
(雨天時：布部交流センター)

- 16時30分 セレモニー
- 17時30分 あんどん点灯式
- 18時00分 ステージイベント

西谷地区で描かれた、あんどんも並びます。ぜひ、おでかけ下さい。



写真は昨年作品です

## 「認知症家族のつどい」について

認知症家族のつどいでは、認知症のご家族を介護なさっている方や、認知症家族の介護経験がある方が集まり、参加者同士の交流を行っています。

介護の悩み、不安をまずはお話してみませんか。どうぞお気軽に民生児童委員までご相談ください。

西谷地区-民生児童委員 岩田 直紀  
電話 36-0743  
携帯 090-7504-0655

アルミ缶回収

ご協力お願いします！  
布部小学校PTA

## 交流センター周辺 クリーンディ 7/22

地域のみなさんには毎年お世話になっております、クリーンディを実施しました。西谷サマーフェスタの1週間前に交流センター前や周辺、交流センター内の除草や窓拭きなどしていただいたおかげで、大変きれいになりました。暑い中の作業に参加していただき、ありがとうございました。

今年も西谷交流センター玄関の左側でアルミ缶を回収しています。アルミ缶を水で洗って回収箱に入れて下さい。回収期間は12月までを予定されています。

## 西谷サマーフェスタ2017

7/29

暑い毎日が続いていましたが、サマーフェスタの夜は少し涼しくなり、約200名の来場者で賑わいました。ひねり屋メリーさんのバルーンアートでは、長いふうせん、丸いふうせんで何が出来るのか、子どもたちはもちろん大人も釘付けになりました。そして全国で活躍されている、熱田修二さんのトランペット演奏は2部構成のステージで、トランペットの音色に来場者は魅了されました。ステージ1部が終了すると、花火の打ち上げがスタート。ステージや花火を楽しみながらの、味工房あかつきの金芽米おにぎり、やきそば、メニュー豊富なおつまみがとても美味しかったです。子どもたちのお楽しみコーナーでは中学生が活躍していました。最後におたのしみ抽選会で当選者の発表に大変盛り上がりました。今年は西谷元気ださあ会で企画、準備をすすめていただきました。味工房あかつきの新しいメニューもいろいろと工夫してもらい、来場者から良かったと声が聞こえてきました。ご来場いただいたみなさん、準備から運営に携わっていただいたみなさん、本当にありがとうございました。



無事、川にもどりました！！



8月2日の朝、西谷生活改善センター・大黒さまの前にオオサンショウウオ(体長65cm)がいると、見つけた方が西谷交流センターへ知らせてくださいました。そのオオサンショウウオは体が乾燥しかけていましたが、水をかけると少しづつ動いたので、市の教育委員会へ連絡したところ、西谷交流センターでの一時的な保護を依頼されました。そこで、新鮮な水を張ったコンテナを用意してその中に入れると、やがて元気を取り戻しました。オオサンショウウオのかわいい鳴き声も聞くことができました。

翌朝、西谷のオオサンショウウオについて調査をしている岩田貴之さん(日本オオサンショウウオの会会員)が来られて、ケガの様子や体長等を記録されました。計測中に見えたオオサンショウウオの手足裏の皮がはがれて白くなっていたのは、おそらく川から上がってアスファルト上を長い距離歩いたためでしょう。そして無事に西谷川に戻すことが出来て、本当に良かったです。

路上などで弱ったオオサンショウウオを発見された場合は、西谷交流センターまたは教育委員会へお知らせ下さい。

